



22. Videokonferenz „Corona-Krise und Bildung“ am 12.12.2022, 14 bis 16 Uhr

Froh und munter? Weihnachtsspecial 2022

In den letzten Ausgaben der Videokonferenz ging es um die aktuellen krisenhaften Entwicklungen, die sich überlagern und für viele junge Leute zum Problem werden. Kommunale Koordinierung darf, wenn sie wirksam sein will, Bildung eingebettet in Lebenszusammenhängen verstehen. Das soll am Ende des Jahres noch einmal aufgerufen werden. Ob und wie die Krisen bei den Jugendlichen angekommen sind, soll die Jugendforschung gefragt werden. Ein Blick soll auf die Lage der Offenen Jugendarbeit und die aktuellen Herausforderungen an die Jugendämter geworfen werden. „Weitermachen“ soll schließlich die Überschrift für eine (verhalten?) hoffnungsvolle Gesprächsrunde sein. Außerdem wird es auch märchenhaft.

14.00 Uhr **Titel-Lied**

Lasst uns froh und munter sein, Rolf Zuckowski

Kurze Einführung

Heiner Bernhard, Sprecher der Arbeitsgemeinschaft

14.05 Uhr **Jugend in krisenhaften Zeiten - Gewinner und Verlierer?**

Prof. Dr. Julian Schmitz, Universität Leipzig, Fakultät für Lebenswissenschaften

14.20 Uhr *Austausch & Diskussion*

14.35 Uhr **Zur Situation der Offenen Kinder- und Jugendarbeit: Mit dem Rücken zur Wand?**

Volker Rohde, BAG Offene Kinder- und Jugendeinrichtungen e. V. (BAG OKJE)

Wilfried Grüßinger, Stadtjugendausschuss Karlsruhe e.V.

14.55 Uhr *Austausch & Diskussion*

- 15.10 Uhr** **Herausfordernde Zeiten für Jugendämter**
Carsten Müller, Kreisbeigeordneter Kreis Offenbach
- 15.25 Uhr** **Weitermachen ...**
Konstantin Wecker liest „Das Märchen vom Glück“ von Erich Kästner
- 15.35 Uhr** **Wünsche? Wünsche!**
Zurufe aus dem Kreis der Teilnehmenden
- 15.50 Uhr** **Ein vorsichtiger Blick nach vorn & alles Gute für das Neue Jahr**
Dr. Wilfried Kruse &
Mirko Pink, Sprecher der Arbeitsgemeinschaft
- Zum Schluss** **Christmas Swing (1937)**
Django Reinhard